## Zwölftes Rapitel.

Es war ein wundervoller Herbsttag, als Sir Everard Duncombe mit Humphren und Miles sich auf den Weg nach dem Kornfelde machte, um die neue Mähmaschine zum ersten Mal in Thätigkeit zu sehen.

Sir Everard wollte noch an demfelben Abend seine Kleinen verlassen, um nach London zu reisen, aber dies sollte das lette Mal sein, und dann, so hatte er den Kindern zu ihrer großen Frende versprochen, wollte er immer bei ihnen bleiben; das Erntefest sollte gleich im Anfange der fünftigen Boche gehalten werden.

Als sie das Kornseld erreicht hatten, bot sich ihnen ein interessanter Anblick dar. Die neue Maschine, von zwei frästigen Pferden gezogen und vom Ausseher dirigirt, suhr in gleichmäßigem Gange am Rande des Kornseldes entlang, und nieder rauschte das goldene Korn auf allen Seiten, und sleißige Hände waren bereit, die Aehren zu Garben aufzubinden.